

Fecha: 23-01-2025 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Mejoran la red asistencial regional e incrementan su resolutividad

Pág.: 3 Cm2: 409,9 VPE: \$340.227 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

## Mejoran la red asistencial regional e incrementan su resolutividad

SALUD. Puesta en marcha del SAR Coihueco e inicio obras en San Carlos, destacan en este año.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

n el marco del convenio de programación entre el Ministerio de Salud v el Gobierno Regional de Ñuble que implica una alta inversión en más y mejor infraestructura en todo el territorio, en lo que va del presente año se han realizado hitos en esa dirección con la finalidad de acercar la salud a los ñublensinos.

"La primera piedra del proyecto de reposición del Cesfam y SAR Dr. José Durán Trujillo, junto con la puesta en marcha del Servicio de Urgencia de Alta Resolutividad del Cesfam Michell Chandía de Coihueco, son hitos relevantes con los que iniciamos el año. Estas acciones dan continuidad al trabajo realizado en 2024, que permitió avanzar en proyec tos como la construcción del Cesfam Federico Puga Borne de Chillán Viejo, con un 99% de avance, y del Nuevo Hospital Regional, que ya supera el 90% de progreso", destacó la directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño.

Además, la directiva apuntó a el mejoramiento de la resolutividad, específicamente en lo relativo a las cirugías ambulatorias: "Otro



LINO DE LOS HITOS IMPORTANTES. ES EL INICIO DE LAS OBRAS DE REPOSICIÓN DEL CESEAM Y SAR DRIJOSÉ DURÁN DE SAN CARLOS

avance importante al inicio de este año es la incorporación del Hospital Clínico Herminda Martín como parte de los Centros Regionales de Resolución (CRR) de cirugías ambulatorias. Esta estrategia, implementada por el Ministerio de Salud, permitirá aumentar la eficiencia qui"Estas acciones dan continuidad al trabajo realizado en 2024, que permitió avanzar en proyectos como construcción de Cesfam Federico Puga".

> Elizabeth Abarca directora SSN

rúrgica y reducir las listas de espera. Uno de los nueve pabellones habilitados del hospital se destinará a procedimientos electivos ambulatorios, extendiendo la jornada hasta las 20:00 horas".

"Por supuesto, entre los hitos claves, tenemos el inicio del diseño de nuestro Centro Oncológico Regional que comenzará en los próximos meses v será un servicio que brindará prestaciones ambulatorias a personas con cáncer", añadió la profesio-

A estas iniciativas se suma, para este año, la adquisición de nuevos mamógrafos

## Antecedentes a tener en cuenta

 Entre los proyectos que se destacan en lo que va del 2025, figuran la primera piedra del provecto de reposición del Cesfam y SAR Dr. José Durán Trujillo, junto con la puesta en marcha del Servicio de Urgencia de Alta Resolutividad del Cesfam Michell Chandía de Coihueco.

Desde el SSÑ destacan que estas acciones dan continuidad al trabajo realizado en 2024, que permitió avanzar en proyectos como la construcción del Cesfam Federico Puga Borne de Chillán Viejo, con un 99% de avance, y del Nuevo Hospital Regional, que ya supera el 90%.

para los Cesfam Michell Chandía de Coihueco, Violeta Parra y el Hospital de Yungay. También destacan el inicio de obras en el Cesfam Santa Clara de Bulnes, la continuación de la edificación del Cesfam de Pinto, así como el inicio de las obras del nuevo Centro de Salud Mental Cordillera en Coihueco y la reposición del Cesfam de Portezuelo, entre otros provectos. 03

